



CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE

DON ALFREDO SCHMIDT MONTES

EN CEREMONIA DE INAUGURACION VILLA EL COMERCIO III

SANTIAGO, MIERCOLES 18 DE DICIEMBRE DE 1991.

EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
DON PATRICIO AYLWIN AZÓCAR

SEÑOR MINISTRO DE VIVIENDA Y URBANISMO
DON ALBERTO ETCHEGARAY AUBRY

SEÑORES PARLAMENTARIOS

SEÑORES ALCALDES

DIRIGENTES GREMIALES

SEÑORES BENEFICIARIOS Y SUS FAMILIAS

SEÑORAS Y SEÑORES

PARA LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN Y PARA EL QUE HABLA, ES UN VERDADERO HONOR PARTICIPAR EN LA INAUGURACIÓN DE LAS 1.549 VIVIENDAS QUE COMPONEN LA VILLA EL COMERCIO III, EN ESTA COMUNA DE PUDAHUEL, Y QUE CORRESPONDEN AL PROGRAMA ESPECIAL PARA TRABAJADORES.

CON GRAN SATISFACCIÓN PARTICIPAMOS EN ESTE SIGNIFICATIVO ACTO CON NUESTROS AMIGOS DE LA CÁMARA NACIONAL DE COMERCIO, Y AGRADECEMOS MUY SINCERAMENTE LA PRESENCIA DEL EXCMO. SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DON PATRICIO AYLWIN Y DEL SEÑOR MINISTRO DE VIVIENDA Y URBANISMO DON ALBERTO ETCHEGARAY, QUIENES CON SU DECIDIDA PARTICIPACIÓN EN EL PROBLEMA HABITACIONAL, HAN INCENTIVADO EN FORMA CONCRETA A LAS DIFERENTES ORGANIZACIONES PRIVADAS PARA QUE PARTICIPEN EN EL DESARROLLO DE LA GESTIÓN HABITACIONAL.

EN EFECTO, CON LA VOLUNTAD DE COLABORACIÓN QUE HA CARACTERIZADO A LA CORPORACIÓN HABITACIONAL DE LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN, SE HA LOGRADO MANCOMUNAR ESFUERZOS PARA ORGANIZAR, EJECUTAR Y LLEVAR A CABO LA CONSTRUCCIÓN DE 609 VIVIENDAS, LAS QUE SUMADAS A LAS CONSTRUIDAS POR OTROS ORGANISMOS CONFORMAN EL CONJUNTO QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO.

LA OBRA QUE AQUÍ VEMOS MATERIALIZADA ES UNA MUESTRA CONCRETA DEL LOGRO DE UNA LABOR CONJUNTA DE TRABAJADORES, EMPRESARIOS PRIVADOS Y EL ESTADO, QUE DESEO DESTACAR A CONTINUACIÓN:

- LA CONSTANTE PREOCUPACIÓN SOCIAL DEL SEÑOR MINISTRO DON ALBERTO ETCHEGARAY Y LA ENTREGA DEL INSUSTITUIBLE SISTEMA DE SUBSIDIARIEDAD IMPLEMENTADO POR EL MINISTERIO DE VIVIENDA Y URBANISMO.

- LA LABOR Y EL APOYO ENTREGADO POR LOS ORGANISMOS GREMIALES Y LLEVADO A CABO POR EL EFICIENTE TRABAJO DE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS.
- EL CONSTANTE Y DECIDIDO ESFUERZO QUE HIZO CADA UNO DE LOS BENEFICIARIOS DEL CONJUNTO, QUIENES CON SACRIFICIO HAN EFECTUADO SU AHORRO, PILAR FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO DE CUALQUIER POLÍTICA HABITACIONAL EXITOSA.
- TODO ESTO SUMADO AL SUBSIDIO HABITACIONAL Y AL CRÉDITO HIPOTECARIO, QUE HA SIDO GESTIONADO Y ORGANIZADO POR INSTITUCIONES COMO LAS AQUÍ REPRESENTADAS, Y QUE HACEN POSIBLE CONCRETAR IMPORTANTES PROGRAMAS HABITACIONALES.

LOS OBJETIVOS SE HAN CUMPLIDO PLENAMENTE, LOS BENEFICIARIOS HAN LOGRADO HACER REALIDAD EL SUEÑO DE LA CASA PROPIA, Y FORMULO PARA ELLOS UN SINCERO VOTO PARA QUE ESTAS VIVIENDAS PERMITAN EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA Y LA COMUNIDAD.

AGRADEZCO LA MAGNÍFICA LABOR DE LA EMPRESA CONSTRUCTORA COPEVA, REPRESENTADA POR SU GERENTE GENERAL DON FRANCISCO PÉREZ YOMA, COMO ASIMISMO LA COLABORACIÓN PRESTADA EN TODO MOMENTO POR EL SERVIÚ METROPOLITANO.

PARA TERMINAR, HAGO UN LLAMADO AL GOBIERNO A PERSEVERAR EN ESTA TAREA, A LOS EMPRESARIOS A INCREMENTAR SU ACCIÓN Y A LOS TRABAJADORES QUE INCENTIVEN EL AHORRO Y LUEGO A CUMPLIR CON SUS OBLIGACIONES DE DIVIDENDOS.

MUCHAS GRACIAS.

552

